



Pertunjukan Spesial oleh Maestro Berdarah Rusia Dibatalkan di Vienna

Description

Wiener Festwochen Festival Dibatalkan – Kritikus Sebut Pemilihan Rusia Insensitive

Festival Wiener Festwochen, sebuah festival bergengsi yang membawa seniman internasional terkemuka ke Wina, telah membatalkan rencana penampilan Teodor Currentzis, yang telah dihadapkan oleh kritikus karena keterkaitannya dengan Rusia. Rencana tersebut menjadi kontroversial karena dianggap sensitif dan mengabaikan penderitaan orang Ukraina.

Dukungan untuk Ukraina

Festival telah membatalkan rencana penampilan Currentzis sambil melanjutkan rencana penampilan oleh Oksana Lyniv, seorang konduktor asal Ukraina. Milo Rau, direktur artistik festival tersebut, mengatakan bahwa keputusan ini adalah solusi terbaik di antara yang buruk.

Kontroversi Reputasi Teodor Currentzis

Teodor Currentzis, seorang maestro yang dilahirkan di Yunani dan dilatih di Rusia, telah menjadi pusat perdebatan karena hubungannya dengan VTB Bank, bank milik negara Rusia yang telah di bawah sanksi oleh Amerika Serikat dan negara lainnya. Currentzis juga dianugerahi kewarganegaraan Rusia oleh dekret presiden oleh Putin pada tahun 2014.

Konflik dalam Seni

Milo Rau yang merupakan direktur artistik festival tersebut, mengungkapkan keinginan untuk memulai percakapan tentang seni pada masa perang. Penampilan Currentzis di Wina dijadwalkan sebagai bagian dari tur Juni dengan Orkestra Simfoni SWR Jerman, yang dia pimpin sebagai konduktor kepala, memainkan Rekuiem Perang karya Benjamin Britten.

Protes Oksana Lyniv

Setelah rencana penampilan diumumkan, Lyniv mengeluarkan pernyataan protes. Dia mengatakan bahwa keterikatannya dengan Rusia dan ketidaksukaannya atas perang agresi Rusia di Ukraina menghalanginya untuk tampil dalam konteks yang sama dengan Currentzis pada saat ini.

Kesalahan yang Terjadi

Rau mengakui bahwa dia telah gagal dalam rencana tersebut dan menerima kritik yang diterimanya. Ia

mengaku sedih dengan kegagalannya dan menganggapnya sebagai bagian dari pekerjaannya.

Ringkasan

Festival Wiener Festwochen telah membuat keputusan kontroversial terkait dengan fokus programnya. Usai mengumumkan penampilan Ukraina Oksana Lyniv bersama Teodor Currentzis, yang memiliki hubungan dengan Rusia, festival ini mendapat banyak kritik dan akhirnya membatalkan penampilan Currentzis. Bagaimana menurut Anda tentang keputusan tersebut? Apakah membatalkan penampilan Currentzis merupakan solusi terbaik? Bagaimana menurut Anda cara terbaik untuk menangani seniman yang memiliki hubungan dengan negara yang kontroversial seperti saat ini? Semua organisasi / festival seni seharusnya membatalkan penampilan seniman asal Rusia saat ini? Sampaikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark